# 2024 届高考考点滚动提升卷

## 编写说明

《2024届高考考点滚动提升卷》是高三一轮复习过程中对特别重要的考点或题型进行强化训练的练习或测评用卷。现将有关编写事项说明如下:

#### 一、各科试卷套数及题量(时长)

学科	语文	数学 (分文理)	英语	物理	化学	生物	思想政治	历史	地理
套数	16	16	16	15	15	15	15	15	15
题量	40 分钟	40 分钟	40 分钟	40 分钟	40 分钟	40 分钟	40 分钟	40 分钟	40 分钟

### 二、本套试卷的编写特点

- 1. 本卷主要由各地资深教研员、一线知名教师根据最新考试大纲和考试说明命制,具有很强的导向性和实用性。
- 2. 试题依据高考题型特点,切准考点,以点带面,覆盖基础知识,突出重难点, 建构了完整的学科知识网络。
- 3. 试题聚焦必备知识、关键能力、学科素养及核心价值,使考生紧紧把握高考 大方向,提高复习备考的针对性和有效性。
- 4. 试题有较好的区分度。既注重基础知识的巩固训练,也强化知识间的综合与灵活运用,适合不同类型的学校使用。

《高考考点滚动提升卷》编委会

# 目 录

# CONTENTS

英语(一) 必修 1(下)+滚动内容

英语(二) 必修 2(上)+滚动内容

英语(三) 必修 2(下)+滚动内容

英语(四) 必修 3(上)+滚动内容

英语(五) 必修 3(下)+滚动内容

英语(六) 必修 4(上)+滚动内容

英语(七) 必修 4(下)+滚动内容

英语(八) 必修 5(上)+滚动内容

英语(九) 必修 5(下)+滚动内容

英语(十) 选修 6(上)+滚动内容

英语(十一) 选修 6(下)+滚动内容

英语(十二) 选修 7(上)+滚动内容

英语(十三) 选修 7(下)+滚动内容

英语(十四) 选修 8(上)+滚动内容

英语(十五) 选修 8(下)+滚动内容

英语(十六) 综合测试

#### 英语(一)参考答案

- 1. D 推理判断题。根据第二段"He said, 'Oh, I didn't realize that you wore Western clothes in India, '"可推断, Ahuja 的美国同学看到她的西式穿着后,感觉很惊讶。
- 2. D 细节理解题。根据第四段"And it raised a question—what is life really like for girls around the world?

  She sets out to answer it in her new book..."可知, Ahuja 写新书是为了展现不同地方的女孩的真实生活。
- 3. B 细节理解题。根据第五段的内容,尤其是"... who dreams of becoming a lawyer... intends to follow a famous singer Celine Dion... wants to be an English translator one day."可知,第五段提到的三个女孩的共同之处是她们都有自己的梦想。
- 4. D 根据空前"You may find that you have two friends that may have a lot in common or be in a similar place in life."及空后"In that case, you can take the following steps to introduce them to each other."可知,D项"你真的想让他们认识彼此"符合。
- 5. G 根据空前的内容,尤其是"Bring your friends together. If you are at a party or some social gathering, bring your two friends together so that they can physically meet each other."可知,G项"无论如何,尽力把他们带到一个你方便介绍他们相互认识的地方"符合。
- 6. F 根据空前"... introduce them to each other."及空后"... or let them do the introduction. However, it may be less awkward and more formal if you do the introduction."可知,F项"你可以选择由你介绍,说出他们的名字"符合。
- 7. E 根据空后的内容,尤其是"Your friends will likely be curious about why you think it necessary to introduce them to each other. You should explain your reason and let them know why you think they will be friends."可知,E项"说明一下你想要介绍这两个人认识的原因"符合。
- 8. B 根据空后的内容"so you should stay and keep the conversation from fizzling out(失败). If it slows down, mention other things that your friends have in common."可知,B项"结识新朋友可能会很尴尬"符合。
- 9. B "我"和朋友开玩笑(joking)说了"我"的一个想法——在"我"的窗户上贴上字条。
- 10. C "我"住的酒店房间的窗户正对着(facing)街对面的几个办公室。
- 11. D 她认为"我"的想法极好(fantastic)。
- 12. C 虽然"我"有点犹豫是否该将"我"的想法付诸实践,但在她的鼓励(encouragement)下,"我"最终 (eventually)决定行动。
- 13. D 见上题解析。
- 14. A "我"把那几张写有字的纸粘贴(stuck)在窗户上。
- 15.D 对面办公室(offices)里的人都面带微笑。

- 16.C 第二天早上,"我"房间的电话响了(rang)。
- 17. A 电话里一位女士询问"我"是否贴了需要(asking for)巧克力的字条。
- 18. B 一开始,"我"以为是酒店因为管理方面的原因要求"我"把那些贴在窗户上的字条拿下来(down)。
- 19. B "我"承认(admitted)贴了字条的窗户是"我"所在房间的窗户。
- 20. A 原来那位女士是一位屋顶工作人员(workers)的妻子,她在此之前打电话给酒店前台,要求将电话接通到"我"的房间。
- 21. C 那位女士想知道"我"更喜欢(preferred)哪种巧克力,这让"我"很吃惊(astonished)。
- 22. D 见上题解析。
- 23. A 然而,"我"并没有具体(exactly)说明,因为对"我"来说,没有不好的巧克力这回事。
- 24. B "我"们闲聊(chat)了一会,她说快递(delivery)很快就会到了。
- 25. A 见上题解析。
- 26. C 不到一个小时,有人来敲"我"房间的门,送来了一盒巧克力。(即那盒巧克力抵达了(arrived)"我"的房门口。)
- 27. D "我"尝了(tasted)一块巧克力。
- 28. B "我"感到很幸福,也心怀感激(grateful)。
- 29. a 30. us 31. how 32. friends 33. to wander 34. Ariana's 35. actually 36. folding 37. punishment

### 38. so 短文改错

Dali, a small town in China's Yunnan province, combined natural beauty with the rich history of Bai people, combines

who have lived in an area for thousands of years. Visitors can feel their cultural influence immediately in the

local food and romantic folktales.

Since the town is small, it's <u>convenience</u> to enjoy its ancient walls and stone streets on <u>feet</u>. The wellconvenient

protected small town have attracted a lot of foreigners. And Western cuisine such  $\land$  pizza, coffee and pancakes has

can also be easily found out there. History lovers will find the Dali museum particularly interested, while interesting

hikers can explore Cangshan where is famous for beautiful clouds. Another must-see attraction is the

nearby Erhai Lake. It is one of the seven <u>large</u> lakes in China. largest